
 

 

 
Comentário 

 

Catástrofe na Madeira 
 

O modo como a comunicação social transmitiu para o mundo o que se 
passou naquela que era e continuará a ser a pérola do Atlântico, foi 

sensacionalista de mais. Os jornalistas  exploraram de mais o sofrimento 

das pessoas, num momento em que todos precisariam de um pouco de 

silêncio, para pensar no que fazer, pois muitos terão que começar a vida do 
zero visto que perderam tudo o que tinham. Mas o facto de mostrar a todo o 

mundo o que realmente se passou naquele pequeno paraíso tem um aspecto 

muito positivo, que é a movimentação de meios e de apoio às vitimas desta 
terrível catástrofe natural. 

Tenho que criticar o modo como o Sr. Alberto João Jardim veio a público 

após os recentes acontecimentos, única e exclusivamente preocupado com 

o turismo e com a festa das flores, visto ainda estar muito recente. Acho 
que deveria preocupar-se mais com os cidadãos, com as pessoas que 

sofreram perdas familiares e de bens pessoais.   
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